

# Le coq veille à nouveau sur le village

Samedi 7 juillet, la première tranche des travaux de réfection de l'église de Boisdingham s'est achevée par la mise en place du coq au sommet du clocher. L'occasion était offerte de découvrir de vastes panoramas méconnus depuis la balustrade.

J.-C. C. (Clp) | 08/07/2018



Prochainement, après des travaux de finition et l'échafaudage une fois démonté, l'église Saint-Omer offrira son plus bel atout : **un clocher entièrement rénové**. Trois entreprises de maçonnerie, charpente et couverture ont été sollicitées pour mener à bien la tâche, du printemps 2017 à ce jour. **345 000 € hors taxes ont été investis** dans cette restauration dont 80 % consentis par le Département, la Région et l'État.

## Symbole

Manquait la **touche finale : le coq**, un superbe spécimen en cuivre. Avant de donner la bénédiction de l'Église, l'abbé Laurent Boucly a rappelé la symbolique de l'oiseau. Celui qu'on voit d'emblée sur l'église au milieu du village, qui évoque nos racines. Le coq, symbole de vie active, de travail accompli ou à faire, l'éveilleur et le veilleur. Enfin, le doyen de la Morinie a rappelé que, pour les chrétiens, le coq évoque le reniement de Pierre au jour de la Passion : « *Le chant du coq, à l'aube, c'est comme un écho de nos fragilités et le jour nouveau qu'il annonce, la possibilité d'un pardon donné* ».



Le coq une fois béni, un cortège s'est élancé vers le sommet et il est revenu à Michel Lheureux, le maire, de ficher le volatile dans son support et de le faire tourner en l'honneur de la population. L' élu précise que deux tranches de travaux seront encore nécessaires pour une restauration globale de l'édifice.